
２０１７年７月７日 

白井 倫啓 殿 

公開質問状№３への回答 

新城市長  穂積 亮次 

 

貴殿の公開質問状№２（７月４日付）に対する回答を申し上げたところ（７月６日）、公開

質問状№３が出されました。 

以下ご回答申し上げます。 

 

１． 

公開質問状№３では私の回答書を踏まえて冒頭次のように記されています。『全ては公開討

論会の場ということのようですので、今後の公開討論会の場を調整とすることで了解いた

します。』 

→この部分は了解いたしました。 

 

２． 

続く『その前提として、対等な状況とするために、あなたからの第一回目の質問だけは受

けておきたいと思いますが、どうでしょうか。』の部分。→まず私としては、公開討論のテ

ーマや論点自体を相互にまたは第三者をまじえて調整・合意するのが望ましいと考えてい

るところです。また現在のところ貴殿の政策については、６月３０日の記者発表で公表さ

れた『出馬表明（出馬にあたって）』記載の「重点３戦略」を承知しているのみで、ここか

らだけでは十分な理解にいたっておらず、的確な質問事項をまとめることができません。

この２つの理由によって、この部分に限っては現在のところ貴意に沿うことができません。 

 

３． 

最後に記載の『山本氏からは連絡は未だありませんので、もうしばらくお待ちください。

山本氏の態度が示されたのちに公開討論会の詳細打合せに入っていくべきと考えています。

それでどうでしょうか。』→同意いたします。山本氏からの回答が早期に得られますよう期

待しております。 

 

以上です。 


